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fょうこそ酉山iミュージアム/ヘ』
1 1月 13日(金)・14日(土)に展覧会を行いました。どの学年も、とてもすばらし

い作品ばかりで、心に残る 2日間となりました。子どもたちのこれまでの頑張りが、成果

となって表れていて、とてもうれしく思いました。

保護者の皆様も、当日は、多くの方にご来校いただき、ありがとうございました。時間制

限を設けた鑑賞等、感染症対策にもご理解し、ただき、重ねてお礼申し上げます。裏面に展

覧会の保護者アンケートの結果についてまとめでありますのでご覧ください。
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お鯉|らせとお/願Jい
-_e_は落ち着きを見せた新型コロナウイルスですが、最近は再び感染が拡大傾向にあり

ます。子どもたちの健康や安全を守るために、今後の学校行事について一部見直しをさせ

ていただきました。ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

主芸や1苛釜監重量歪主i21こてコし、て7

1 2月 16日 (水)・17日 (木)・18日 (金)に劇団「演劇人冒険舎Jを招いて、

観劇会を行う予定でしたが、 3月に延期とさせていただきます。

当初は2学年ずつの予定であったものを 1学年ずつの観劇に変更し、体育館に入る

人数を減らして、常に換気をしながら上演する予定でした。しかし、最近の感染症拡

大状況を鑑み、劇団と も相談した結果、 3月に延期することにしました。子どもたち

が直接芸術に触れる機会は、できる限り中止せず、 実施する方向で対策を講じていき

たいと考えています。

ま受芸草委主主餐見・±手E糸及莞畏言炎妥主i21こてコし、て7

2月 15日 (月)・16日 (火)・17日 (水)に授業参観と学級懇談会を貧乏受足

立ばこが、学級懇談会のみ中止とさせていただきます。授業参三巴主主旦上5日 (月)・

16日 (火)に 10月に実施した分散形式で行(，¥吏芝s

密状態を避けるためには、授業参観を分散で行う必要があり、その方法では授業参

観後に学級懇談会を実施することが難しいと判断しました。次学年への進級にあたっ

て必要な連絡につきましては、学年だより等でお伝えいたしますのでご了承ください。



展覧会の保護者アンケートより
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① 子どもたちの作品から、一人一人の意欲や作品に込めた思いが伝わってきた。 3.9 3.9 

② 作品鑑賞がしやすい展m方法だった。 3.6 3.6 

③ 案内表部等は分かりやすかった。 3.6 3.4 

④ 開催時期や開催時間はよかっ疋。 3.6 3.5 

⑤ 鑑賞者のマナーはよかった。 3.7 3.6 I 

※ 回収数1009枚 〈回収率75%) 数値は4点満点、で、4に近いほどよい評価です。

感染症予防の観点から、親子鑑賞を中止したり保護者鑑賞を分散したりする等、様々な

制限を設けさせていただきましたが、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、無事に

開催することができました。アンケートの結果から、子どもたちの意欲や作品に込めた思

いが保護者の方々に伝わったことが分かり、とてもうれしく恩います。

なお、アンケートの記述欄にたくさんのご意見をお寄せいただきましたので、主だった

ものをご紹介します。

【0…よかったという内容 ・…改善した方がよいという内容)

0 どの学年の作品も、個性が出ていて、大変見応えがありました。子どもたちの豊かな

発想力や想像力に感心しました。

!→ 保護者アンケートには、学年の枠を越え、各学年の作品を称賛する声が多く寄 i
せられました。特に、高学年になるほど技能が高まっていく様子から、子どもた!

ちの今後の成長を期待する声も多く寄せられました。 ! 

0 時間を分けての鑑賞や、空気の入れ換え等、コロナ対策をしっかりしていてよかった 0

・ 時間を分けていても、密の状態だった。一方通行で待ち時間が長く、混雑していた。

:→ コロナ対策については、しっかり対策されていたという声が多く寄せられまし:

た。しかし、対策したために一部の時間帯で、密状態になってしまっていたところ !

もあり、反省点も多々ありました。今後、様々な行事を開催する際に、今回の反 i

省を生かしていきたいと思います。 i 

0 各学年の作品が体育館に展示されていて、全校の作品を一度に見られてよかった0

・ 1人1点しか展示していないので、作品がもう少しあるとよかった。

!→ 今年度は、各学年1作品の製作としました。このことについては、展示作品が i

もう少しあるとょいというお声もいただきましたが、全校児童の作品が体育館に i
一堂に展示してあることで得られる一体感や、鑑賞のしやすさという点でよかっ !

たというお声も多くいただきました。一昨年度もお伝えさせていただきましたが、 :

特別教室への展示は、学習に支障をきたすことがないよう利用はできるだけ控え i
たいと考えています。このため、全校児童の作品を 1点以上展示する場所を確保:

することは今後も難しいと考えています。 ! 

上記以外にも、たく さんのご意見をいただきました。これらのご意見を参考にしながら、

次回の展覧会もより充実したものにしていきたいと思います。


